

LE MINISTRE DES
AFFAIRES ÉTRANGÈRES
M. SOSUKE UNO

M. Uno est né en août 1922. Appelé sous les drapeaux en 1943, il quitte l'Université de Kobe où il poursuivait des études en commerce. À la fin de la Seconde Guerre mondiale, il passe deux années dans un camp d'internement en Sibérie, expérience qu'il décrira plus tard dans son premier livre intitulé Domoi Tokyo (Retour à Tokyo).

À 38 ans, après deux mandats à l'Assemblée préfectorale de Shiga, M. Uno est élu pour la première fois à la Chambre des représentants, aux élections générales de 1960. Il participera plus tard aux négociations sur la normalisation des relations entre le Japon et la République de Corée.



À partir de 1970, M. Uno occupe de nombreuses fonctions dont celles de vice-président de la Commission de recherche du Parti libéral démocrate (PLD) chargée d'étudier le régime fiscal, de sous-secrétaire général du PLD, de directeur général de l'Agence de défense, de directeur général de l'Agence des sciences et de la technologie et de directeur général de l'Agence de gestion administrative.

En 1983, M. Uno devient ministre du Commerce extérieur et de l'Industrie, et il est nommé ministre des Affaires étrangères en 1987.

M. Uno a publié deux recueils de poésie et il est l'auteur de deux livres sur l'histoire de sa région natale. Il s'adonne à la peinture à l'huile et joue du piano et de l'harmonica. Il est cinquième dan de Kendo (escrime japonaise).

M. Uno et son épouse Hiroko ont deux filles et quatre petits-enfants.